
 
２０１４年１０月１７日〈金〉第３例会	 	 第２５９９回	 

例会場：益田商工会議所２階会議室	 	 事務局	 TEL23-3392	 FAX23-4069 
移動例会｢市民学習センター２０３｣	 

米山月間にちなんで	 

～～～～プログラム～～～～ 
◎開会の言葉	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	  １２：３０	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 青木幹事 
◎点鐘	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	  矢冨会長 
◎ロータリーソング〈我等の生業〉 
◎ゲストスピーカー＆ビジター紹介	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	  	 矢冨会長 
・２０１４学年度米山記念奨学生	 

（現在、お二人とも島根県立大学大学院	 北東アジア開発研究科	 北東アジア専攻	 修士２年です。）	 

苗	 婧（ミョウ	 セイ）さん……[中国出身	 寧夏大学卒業]	 （浜田ＲＣホスト）	 

	 	 	 	 バダムサンブー・ヒシグスレン	 さん……	 

[モンゴル出身	 ウランバートル商業ビジネス大学卒業]（江津ＲＣホスト）	 

	 ・浜田ロータリークラブ	 カウンセラー	 	 今井	 久晴（いまい	 ひさはる）様	 【建設業】	 

◎食事案内《クッキングフーズ》	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	  市原ＳＡＡ 
★ＭＹ箸をご利用の方は｢ＭＹ箸ＢＯＸ｣に割り箸をお返し下さい。次週ＭＹ箸率を発表します★ 

前例会(１０月１０日)ＭＹ箸率報告……１３名うち５膳返却で３８．４６％でした。	 

◎会長挨拶	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	  矢冨会長 
◎スマイル報告	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	  市原ＳＡＡ 
◎幹事報告	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	  	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 青木幹事 
１．本日例会終了後、第５回〈１０月〉理事会を行います。	 

２．次週２４日(金)は松本祐二ガバナーご夫妻公式訪問例会『世界ポリオデーにちなんで』です。	 

３．本日、米山月間にちなんで多目的ボトルを“米山ボトル”として回します。ご協力ください。	 

４．地区大会登録料がまだの方は事務局までお願いします。	 

５．その他	 

◎委員会報告	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	  クラブ管理運営委員会 
総	 員 出	 席 欠	 席 長	 欠 Ｍ	 Ｕ 出席率 
１８名 名	  名	  名	  名	  ％	  

◎ゲストスピーチ	 	 「私の研究テーマならびに米山記念奨学生半年を過ぎて」	 

苗	 婧	 さん	 

バダムサンブー・ヒシグスレン	 さん	 

	 

◎閉会点鐘	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 １３：３０	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 矢冨会長	 

	 

ＭＵ	 9/19（ロータリーの友委員会）櫨山会員	 

10/15（益田西ＲＣ）中島会員、松倉会員	 

創立Ｓ３６年 1 月２４日 THE	 ROTARYCLUB	 OF	 MASUDA	 承認Ｓ３６年３月１６日	 

会長	 矢冨邦久	 副会長	 佐々井智惠子	 幹事	 青木正美	 副幹事	 山根哲朗	 会計	 赤木利光	 ＳＡＡ	 市原浩	 



益田ロータリークラブ	 前例会記録	 <１０月１

０日>	 

◎慶祝報告 
	 	 お誕生祝	 	 山根会員	 	 	 	 ご結婚祝	 	 櫨山会員、神一会員、右田会員、市原会員 

◎会長挨拶	 

	 	 皆様こんにちは、地区大会では大変お世話になりました。両クラブ力を合わせてこの大会を乗

り越えることができました。これも少ない会員数であればこそ一致団結ができたものと思われま

す。私は大ホールホワイエの片隅で飲み物サービスを行っておりました。昼食後に会員が殺到し

大パニックになりなしたが、コーヒー、オレンジジュース、アップルジュース、およそ７００杯

はサービスが出来たとおもいます。用意したのは、およそ１２００杯でしたが、この数が限界だ

とおもいます。まずまずではないでしょうか。又、３時の最後の休憩時に岡山の会員の方が「良

くやったね、なかなか良かったよ、良い大会ですね。」と一言いわれ、私は、このようなサービ

スしかできませんで大変申し訳ありません、とお答えをしておきました。今まで１３回地区大会

に参加しました。問題になるのはお弁当と、懇親会の会場での席、内容、だとおもいます。実際

には懇親会も参加していませんが、問題は、無かったように聞いております。もう二度と大会が

回ってくることは、ないでしょうが、やれば出来る	 の精神で今後もクラブ会員数を増やしてい

きましょう。	 

	 	 又、松本ガバナーも大変喜んでおられると思います。ガバナーに代わり御礼もうしあげます。

「ありがとうございました。」	 

	 	 以上で、地区大会の御礼と、あわせ、会長挨拶を終わらせていただきます。	 

◎幹事報告	 

１．次週１７日(金)は移動例会「市民学習センター２０３」、米山記念奨学生をお迎えしま

す。例会終了後、第５回〈１０月〉理事会を行います。	 

２．松本ガバナーご夫妻公式訪問例会のご案内	 	 ※出席確認を回覧します。	 	 	 

	 	 	 	 日時/１０月２４日(金)１２:３０～	 	 会場/市民学習センター２０２	 

当日は『世界ポリオデー』であるためポリオプラス･ランチとし、ポリオプラスへ寄付します。	 

３．２６日(日)１６時～｢地区大会慰労会｣開催(於:サンパレス益田)。※出席確認を回覧します。	 

４．配付物･･･『ロータリーの友』１０月号、ガバナー月信 Vol.４(P4 新会員に赤木会員掲載)、

『ロータリー米山記念奨学事業豆辞典』、地区大会登録記念品(新聞、ゆずっこ)	 

５．広島豪雨災害義援金ＢＯＸ募金にご協力をお願いします。	 	 	 	 	 ６．その他	 

◎委員会報告	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 クラブ管理運営委員会	 

総	 員	 出	 席	 欠	 席	 長	 欠	 Ｍ	 Ｕ	 出席率	 

１８名	 １３名	 ０名	 ０名	 ５名	 １００％	 

◎会員スピーチ	 	 	 	 	 	 	 	 「銀行員生活を振り返って」	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 赤木会員	 

◎スマイル報告	 

＊地区大会では大変お世話になりました。本来ならお伺いしてお礼を言わないといけないのです

が都合が悪く申し訳ありません。今後共よろしくお願いします。……須藤秀民様(益田西ＲＣ)	 

＊みな様	 地区大会おつかれ様でした。誕生祝い	 ありがとうございます。……山根会員	 

＊①結婚のお祝い	 ありがとうご座いました。②姪より「梅田阪急百貨店に行きました。右田本

店宗味が販売されていました。連休のとき主人と再度行き、買ってこようと思っています。」

インターネットでメールがありました。……櫨山会員	 

＊①(９月)誕生祝	 有難うございました。②結婚祝	 有難うございました。……神一会員（多額）	 

＊結婚祝ありがとうございます。地区大会ご苦労様でした。……市原会員	 

＊皆様	 地区大会ご苦労様でした。少ない会員の中でよくできたと思います。今日からでも会員

増強に皆で取り組みましょう。……矢冨会員	 

＊地区大会、皆様本当にありがとうございました。貴重な勉強をさせていただきました。今回、

参加登録記念品のゆずっこをお世話になり、誠にありがとうございました。……青木会員	 

	 ＊地区大会	 成功おめでとうございます。……森田会員	 

＊１０/５の地区大会、皆様おつかれさまでした。……高橋会員	 

＊地区大会お疲れ様でした。来週からしばらく休会いたします。申し訳ありません。……増野会員	 

＊ホームページ原案を作りました。……田上会員 


